
モニターレポート（３月報告）  

【報告内容①】 
    天気も良かったので「阿賀野川ふれあい公園」を歩いてみました。 
   川際にトラロープが張られ、「立入禁止」の看板がありましたが、枯れ草に覆わ

れていました。これから陽気に誘われ、人が多く訪れると思いますが、除去作業
が必要かなと感じました。 

     
 
〈事務所からのコメント〉 
    「阿賀野川ふれあい公園」は、阿賀野川右岸の新潟市北区の泰平橋下流から、

阿賀野川大橋の下流に至る大きな公園です。 
    ご指摘のありました、トラロープや「立入禁止」の看板は、阿賀野川ふれあい公

園を利用する方たちが、阿賀野川に転落することのないように、安全を確保する
目的で設置されたものです。 

    枯れ草に覆われているとのご指摘については、出張所でも確認していますの
で、公園を管理しています新潟市北区役所と現地を共同で確認し、枯れ草の除
去を北区役所が行うことになりました。４月以降の作業となります。ご連絡ありが
とうございました。 

     
 
【報告内容②】 
    河川岸の草木は少しずつ芽吹いてきたきざしが感じられました。 
   されど、遠く飯豊の山並みは、いまだ純白の山魂が目に鮮やかに映り、これぞ大

河阿賀野川の風景と感じました。 
 
 
〈事務所からのコメント〉 
    ご報告のように、阿賀野川から見える飯豊連山はまだ真っ白です。 
   阿賀野川も、雪どけのためか、流れている量が３月末から多くなってきてきます。

これからの雪どけによる増水には十分に気をつけなければと考えております。 
        

 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 



 
【報告内容③】 
    阿賀浦橋の近くの流域を見ました。川にはゴミが浮いていなくて、きれいでし

た。川の近くは木が枯れていて、伐採すれば景観が良くなると思いました。 
 
 
〈事務所からのコメント〉 
    河川敷に繁茂している樹木の伐採は、洪水の時に川の流れを阻害する場所

を優先的に行っています。優先度の低い所は、伐採していないのが現状となっ
ています。 

 
 
【報告内容④】 
    阿賀野川頭首工左岸２５㎞の辺りまで、阿賀野川は雪どけ水ですごく勢いが

ありました。工事が、雪どけ水で大変だなと思いました。事故のないよう願いま
す。 

    早出川三本木大橋右岸では、駐車場の整備中でした。チューリップまつりに
間に合うようにでしょうか。草もなく、すがすがしい感じがしました。 

   
 
〈事務所からのコメント〉 
    雪どけ水による工事の事故のないようにとの心遣い、ありがとうございます。

確かに、今年も雪どけによる増水が始まったようで、私共としても、気配りを行
い、施工業者に対しても、くれぐれも事故のないように指導しているところです。 

    チューリップまつりの準備のご報告をいただき、花が一面に咲く情景を思い浮
かべ、春が近づいてきたなと感じました。 

     
 
   
     

 
 
 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 
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